



## Contacts

**IEFE -PAU**  
**UNIVERSITÉ DE PAU**  
**ET DES PAYS DE L'ADOUR**

+33 (0)5 59 40 73 85

iefe@univ-pau.fr

<http://iefe.univ-pau.fr>

## Candidature Application

Inscrivez-vous avant 15 juin 2025 sur notre site. Réservez le plus tôt possible pour pouvoir bénéficier d'un logement universitaire.

Apply before June 15th, 2025 on our website. Book as early as possible to secure university accommodation.

## Logement Accommodation

Possibilité d'être hébergé en résidence universitaire (selon places disponibles).

Possibility to be hosted in a university residence (depending on availability).

Conception : Direction de la communication - Impression : Centre de reprographie - UPA - Septembre 2024

French Summer school at the foot of the Pyrenees

2025  
Juillet / July  
Pau / FRANCE

# Apprendre le français au pied des Pyrénées



UNIVERSITÉ  
DE PAU ET DES  
PAYS DE L'ADOUR

<http://iefe.univ-pau.fr>



## Cours de français intensif en été

Vous souhaitez faire un stage intensif de français qui allie vacances, enseignement universitaire de qualité et découverte de la France ? Ce stage est fait pour vous !

Venez apprendre la langue française avec des professeurs de Français langue étrangère de l'UPPA ; mais aussi visiter et découvrir l'une des plus belles régions de France, aller à la plage ou à la montagne, faire du sport. Vous flânerez dans les rues de la ville, profiterez des nombreux magasins, bars, cafés et de la vie nocturne animée.

## Dates et horaires

Du 30 juin au 24 juillet 2025 - Cours et activités du lundi au vendredi

- **De 9h30 à 12h30 : cours de français**
  - 3h de cours de langue et de culture françaises
- **Après-midi : ateliers et activités**
  - 2h d'ateliers optionnels, 2 fois par semaine (théâtre, chanson française, français par les jeux...)
  - Activités ludiques, culturelles et sportives (découverte du centre historique, des spécialités locales, rafting, pétanque...)

## Accès à la formation

Cours ouverts à tout public (18 ans minimum) de tout niveau.

## Enseignements

- Équipe enseignante constituée de professionnels du Français Langue Étrangère, ayant tous un diplôme d'État.
- Cours favorisant les échanges, la communication et les interactions.

## Tarif de la formation

- **950€** (frais de dossier : 100€ + frais de formation : 850 €) :
    - 60h de cours de FLE
    - 14h d'atelier optionnel (4h/semaine)
    - accompagnement pour les activités ludiques et sportives
- Pas de remboursement des frais de dossier en cas d'annulation.
- **Assurance responsabilité civile obligatoire.**



## Summer intensive french courses

Are you looking for an intensive French course that combines holidays, high-quality university teaching and discovering France? Then this course is for you!

Come and learn the French language with FLE teachers (FLE -French as a foreign language) from the UPPA, but also visit and discover one of the most beautiful regions of France, go to the beach or the mountains, and do some sport. You can stroll through the streets of Pau, enjoying the many shops, bars, cafés and lively nightlife.

## Dates and times

From June 30th to July 24th, 2025 - Classes and activities from Monday to Friday

- **9.30am to 12.30pm: French class**
  - 3 hours of French language and culture classes (15 hours per week)
- **Afternoon: workshops and activities**
  - 2 hours of optional workshops, twice a week (theatre, French songs, French through games, etc.)
  - Fun, cultural and sports activities (discovery of the historic centre, local specialities, rafting, pétanque, etc.)

## Access to the course

Courses open to all (minimum age 18) and all levels offered

## Teaching

- Our teaching team is made up of French as a Foreign Language professionals, all of whom hold a state diploma.
- Classes encourage exchange, communication and interaction.

## Course fee

- **950€** (Administrative fee: 100€ + Course fee : 850 €):
    - 60 hours of FLE classes
    - 14h optional workshop (4h/week)
    - support for recreational and sports activities
- No refund for the application fee in the event of cancellation.
- **Civil liability insurance compulsory.**